

## 保護者アンケート

(1年間を振り返った感想、典型的な9個のみ記載)

- 学校行事などで欠席もありましたが、とても科学に興味深く、より一層取り組む意気込みを感じました。付き添う私の方も勉強になることばかりです。
- ふだん小学校ではできない貴重な体験をさせていただきありがとうございました。特に佐渡の臨海実験所での研修は、新潟大学所有の施設を使う体験ができ、有意義でした。限られた予算の中で地道な研究が続けられている状況を垣間見る機会を得ました。飛騨や糸魚川に実習は子供たちが喜んで帰ってきました、ぜひ次年度以降も受講生に同じ体験をさせてあげてください。
- 毎回の研修をいつも楽しみに参加することができました。毎回様々な科学分野を専門的に学ぶことができ、少し難しいこともありましたが、各分野とも興味を持つきっかけとなりました。
- 様々な種類の体験ありがとうございました。興味のあることはさらに深くなり、今まで関心がなかったことも、(この)体験により新しい分野に興味を持てたようです。与えられた知識に終わることなく、新しいことにチャレンジして行ってほしいものです。1年間ありがとうございました。
- 佐渡実習、神岡見学(先端研究施設見学)をはじめ、他ではできない体験をさせていただき、大変ありがとうございました。このプログラムのおかげで、事象に対する態度、考え方、そして他の人への説明など、大きく成長したと思います。
- (娘は)様々な実験や体験をさせていただき、未知の世界を開拓してゆく楽しさを味わっていました。将来は医者か研究者になるという夢がより強くなったようです。
- とても貴重な体験ができたことに感謝の気持ちです。観察実験を多く体験することで、普段の生活の中でも興味を持つ視点に変化がみられるようになりました。
- 貴重な体験をさせていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。息子は実験、観察した結果を理論と結び付けていくことを知り、科学への興味を高いものとしていました。家で科学関連の本をよく読むようになり、鋭い質問をすることが増えました。TAとの触れ合いから、「大学で理科を専門的に学ぶことができる」ことを知り、理学部への関心を持ったようです。
- もともと科学に対して興味を持っていましたが、今回の講座を受講したことによって、これまで以上に科学に対する興味が深まったと思います。同時に科学の楽しさ難しさなどを感じることができたと思います。この時期に(この年で)大学の先生方のお話を聞くことができたのは、貴重な体験でした。先生方やお手伝いの学生さん達にとっても親切にさせていただきました。ありがとうございました。